



#EXDIRIGENTENACIONAL

VE AL PRI A UN PASO DEL ABISMO

**DULCE MARÍA SAURI
LLAMÓ A QUE MORENO
NO SEA REELECTO. PIDE
DEFENDER AL TRICOLOR**

JORGE
ALMAQUIO
GARCÍAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

267

MILITANTES DEL
PRI PIDEN FRENAR
LA ASAMBLEA DE
MAÑANA

2

GUBERNATURAS
AÚN QUEDAN
EN MANOS DEL
TRICOLOR

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) se encuentra a un paso del vacío, si mañana domingo, en la 24 Asamblea Nacional, avalan la propuesta de modificación de estatutos con la que Alejandro Moreno podría reelegirse como presidente del instituto político.

Dulce María Sauri, ex titular del Comité Ejecutivo Nacional priista, confirmó que se materializó, en la Comisión de Estatutos, el dictamen que quita el candado que impide la reelección absoluta en el PRI, lo que significa, que Alejandro Alito Moreno, puede presidir el partido nuevamente, hasta por tres periodos, es decir, por 12 años más.

En entrevista con Sergio y Lupita, en **Heraldo Radio** consideró que no se debe permitir que se cristalice el "deseo insano" de Alito Moreno de continuar en la dirigencia, por lo que llamó a alzar la voz para defender al Revolucionario Institucional.

"Desde luego que, para el PRI, significa dar auténticamente un paso hacia el abismo; no hay ningún elemento que pudiera ni remotamente explicar, ya no digamos justificar, ese deseo insano de continuar al frente de una organización pública que ha logrado auténticamente devaluar.

"Para el priismo en general y muy particularmente para quienes hemos tenido el honor de encabezarlo, simple y llanamente decir esa situación, esa actitud, no puede soportarse o recibirse en silencio", dijo.

La también ex diputada federal rechazó que vaya a renunciar a su militancia, ya que no se ve en ningún otro instituto político, del que fue dirigente nacional e indicó que luchará hasta el final para impedir que Moreno Cárdenas se adueñe del PRI.

"Voy a dar la lucha hasta el último momento, lo he comentado yo no veo opción partidista, fuera del PRI, también les digo que el PRI es mucho más que una dirigencia cualquiera que sea esta, inclusive la de Alejandro Moreno", comentó.

Por su parte, José Reyes Baeza Terrazas, ex gobernador de Chihuahua, calificó de preocupante lo que sucede al interior del PRI con una camarilla sin escrúpulos, que lleva al partido "en una pendiente de caída libre que debemos detener después de haber tocado fondo".

VOCES AL FONDO

1 • Proponen un grupo de ex presidentes que convoquen a una nueva dirigencia.

2 • Buscan evitar que Alejandro Moreno se mantenga al frente del tricolor.

3 • Llamaron al deber de designar democráticamente al dirigente.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP,5

06/07/2024

LEGISLATIVO



EN RELIEVE | • La ex dirigente Dulce María Sauri dijo que peleará hasta ver fuera a Alito Moreno.